

# Deuda de Durango es de 6 mil 452 mdp

Estos recursos se han traducido en obras, además que 2 mil 521 millones son en pasivos, aclaró la secretaria de Finanzas

## El Sol de Durango

POR JUAN PABLO HERNÁNDEZ

DURANGO, Dgo. (OEM-Infomex).- La secretaria de Finanzas y Administración del Gobierno del Estado, Cristina Díaz Herrera, confirmó que la deuda pública estatal asciende a 6 mil 452 millones de pesos, recursos que se han traducido en obras, además precisó que son 2 mil 521 millones de pesos en pasivos.

Ante los medios de comunicación y acompañada por su equipo de colaboradores de la dependencia, la funcionaria estatal explicó de manera clara y documentada el estado que

guardan las finanzas de la administración del gobernador Jorge Herrera Caldera.

Puntualizó que estos datos oficiales y auténticos están consignados en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, además son públicos y cualquier persona los puede consultar en la página [www.hacienda.gob.mx](http://www.hacienda.gob.mx) para verificar la realidad y los montos certeros de la deuda pública.

Destacó que las calificadoras como Moodys y Fitch Ratings, sostienen técnicamente que la deuda pública de Durango es moderada, además que hay un manejo financiero con liquidez positiva y bajos déficit financieros.